

Respon Cepat, Polsek Depok Membalas Cepat Aduan Tawuran Antar Pelajar

Panji R - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 7, 2023 - 11:56



KAB. CIREBON - Dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah, police officer adalah garda terdepan. Seringkali mereka harus merespons cepat situasi yang darurat demi menjaga tetap kondusifnya wilayah tersebut. Hal ini baru-baru ini terjadi di Polsek Depok yang merespons cepat aduan tawuran antar pelajar yang terjadi pada pagi tadi di SMK bakti Persada Desa Kasugengan Lor Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon. Kamis (07/12/2024) pagi.

Polisi di Polsek Depok merespons aduan ini dengan sigap dan membuatnya

menjadi prioritas untuk mengatasi masalah tersebut. Dalam waktu yang singkat, mereka menangani kejadian tersebut dengan memberikan arahan kepada para pelajar dan menyelesaikan masalah tawuran antar pelajar dengan cepat dan efektif.

Tindakan seperti itu menunjukkan betapa seriusnya pihak kepolisian Depok dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah, terutama dalam mencegah tindakan kekerasan yang mengacaukan keamanan lingkungan.

Dalam situasi seperti ini, respon cepat polisi sangat diperlukan. Polsek Depok yang merespons cepat aduan tawuran antar pelajar dan langsung mengambil tindakan dengan sigap, membuat kita merasa lebih aman dan nyaman di lingkungan tersebut. Beruntung tidak ada korban jiwa maupun luka luka dalam aksi tawuran yng sempat terjadi di depan SMK Bhakti Persada tersebut, diduga dari seragam pelaku penyerangan tersebut dari salah satu SMK yang berada di Kota Cirebon.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H mengatakan dengan respon cepat yg dilakukan anggota alhamdulillah tawauran antar pelajar bisa ditangani tanpa ada korban. Mari kita semua aktif dalam melaporkan setiap tindakan yang mencurigakan dan terus bekerja sama dengan pihak kepolisian Depok untuk menjaga wilayah yang aman dan harmonis. Kita harus selalu siap memberikan dukungan kepada pihak kepolisian ketika dibutuhkan, agar lingkungan kita selalu terjaga dan bersih dari ancaman kekerasan dan tindakan kriminal lainnya.